

秋田ふるさと応援団

スポーツ日程、HPに

都内で会合 今後の運営方針協議

中学生や高校生らのスポーツ全国大会に出場する本県チームや選手を、出身校の垣根を越えて応援しようと、首都圏に住む県出身者たちが昨年未結成した「秋田ふるさと応援団」の会合が5日夜、東京・新宿で開かれ、今後の運営方針を協議した。

県内10校の卒業生20人が出席。会長に秋田工業高OBの

三平俊悦東京秋工会会長を選出。秋田商業高で応援団長を務めた武田夏男東京雄水会副会長を応援団長とし、副団長

には各校OBからできるだけ多く募ることにした。事業計画では、東京秋工会のホームページで、大会の日程や出場団体・個人を紹介。

各校同窓会のホームページなどにリンクさせ、大会会場に駆け付けるよう呼び掛ける。当面は中学生、高校生のスポーツ大会を中心に据え、バスケットボールのbjリーグ「秋田ふるさと応援団」の発起人たちは、出身校の垣根を越えて本県チーム、選手を応援しようと集った

スカイツリー第1展望台

ツが弱くなっている傾向があるため、首都圏からバックアップすることで活力を出しありたい。県内の学校から応援団が駆け付けられないチーム、選手も私たちが応援していく」と決意を示した。(田口清洋)



三平会長は「秋田のスポーツが弱くなっている傾向があるため、首都圏からバックアップすることで活力を出しありたい。県内の学校から応援団が駆け付けられないチーム、選手も私たちが応援していく」と決意を示した。(田口清洋)

などプロスポーツも応援。将来的には文化、学術分野の全団体などに出場する団体・個人も支援したい考えだ。

三平会長は「秋田のスポーツが弱くなっている傾向があるため、首都圏からバック

アップすることで活力を出しありたい。県内の学校から応援団が駆け付けられない

チーム、選手も私たちが応援していく」と決意を示した。

(田口清洋)

スカイツリーは600mを

宿の高層ビル群…。雪をかぶ

つた富士山は遠くにうつすら

と確認できる程度だった。冬

の晴れた日には相模湾の水平

線まで見えるという。

東京タワーの特別展望台は高

さ250m。

分には第2展望台ができる。

634mになる。450m部

向こうに霞が関の官庁街、新

宿の高層ビル群…。雪をかぶ

てもらいたい。県内の学校から応援団が駆け付けられない

チーム、選手も私たちが応援

していく」と決意を示した。

(田口清洋)

などプロスポーツも応援。将来的には文化、学術分野の全団体などに出場する団体・個人も支援したいと考えた。

三平会長は「秋田のスポーツが弱くなっている傾向があるため、首都圏からバックアップすることで活力を出しありたい。県内の学校から応援団が駆け付けられない

チーム、選手も私たちが応援

していく」と決意を示した。

(田口清洋)

チーム、選手も私たちが応援

していく」と決意を示した。

(